2021-2025-2028 ENGAGEMENTS TENUS!

RSA: un meilleur taux de retour à l'emploi

En matière de retour à l'emploi des allocataires du RSA, le Vaucluse est passé en trois ans de l'avant-dernière àla toute première place des départements de la Région Sud. Son taux de retour à l'emploi a même bondi de 2 à 34%, grâce à une politique qui mise sur un parcours personnalisé dès l'entrée dans le dispositif, avec formations, stages et aides à la mobilité à la clé. C'est l'essence même du Revenu de Solidarité Active : aider les allocataires qui sont en capacité de le faire à retrouver une activité, pour qu'ils vivent de leur travail. Dans le même temps, le Département a intensifié la lutte contre la fraude, pour sortir du dispositif ceux qui n'ont rien à y faire et mieux accompagner ceux qui en ont légitimement besoin. En conjuguant accompagnement et rigueur, le Département a réussi à faire passer le nombre de foyers allocataires sous la barre des 14 000, contre 19 000 il y a encore quatre ans.

